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※グラフの数値が見にくくてすみません。学校ＨＰ
で見ていただくと、もう少しはっきりと見えます。 

※裏面は、保護者からのご意見を一部抜粋して掲載
しております。全部で58件のご意見をいただきま
した。ありがとうございました。 



＜運動会全体のフィードバック＞ 
暑かったけど晴天の中での開催で 場所取りもスムーズ
だったし 去年同様午前開催でちょっと物足りなさは
あったけれどもコロナ禍でも開催できたのはよかった。 
6月開催を希望します  
 
先生方のマイクパフォーマンスで盛り上げてくれたり、
子供たちの頑張りや、表現活動で、楽しませて頂きまし
た！最後のリレーも、感動しました。 今年は穏やかで
ゆったり見る事ができました。  
 
閉会式、保護者の皆さんも席にいて、バタバタと後片付
けをする家庭もなく、片付けもたくさんの方が協力して
くれて、保護者も一体感を持って、気持ちよく終われた
ように思います…。 
 
昨年度より種目数が多いように感じて、時間的に大丈夫
なのかと心配しましたが、上手に進められていてよかっ
たです。  
 
運命走は、教育的ねらいがはっきりしないと思います。
個人的には、なくてもいいのではと感じています（親子
レクなどでやっているので、それで十分です）  
 
全員リレーは特に高学年でつらいと感じている声も聞き
ます。例えば、１，２年生は全員で、３～６年は選抜に
して、良い走りを見せてもらうのも意義があるのでは？ 
休憩をとって、熱中症対策をやるなど、細かなご配慮あ
りがとうございました  
 
去年は違う小学校だったのですが、コロナ禍で運動会を
開催せず2時間を使っての体育参観だった。 久しぶりに
こどもたちが思い切り走ったりダンスしたりするのを見
られてとても満足でした。  
 
後片付けの時の指示が分かりづらかったように感じまし
た。ざっとでいいのである程度分担して貰えれば良かっ
たとおもいます。 それでもこどもたちのがんばりをしっ
かり感じられたことがとても良かったです。   
 
十分すぎる競技内容、子ども達は思い切り楽しんで笑顔
あふれる運動会となりました。午前中のみとのことです
が、物足りなさは全くありません。親も子も大変ちょう
ど良い内容でした。 
 
全員リレーなのがよかった。踊りもいい笑顔でした。最
初のPTAの方の話が長かったのが、子ども達の体力を消
耗させるので、短めでお願いしたいです  
 
昨年はできなかった南中ソーラン等、できることが増え
ていたのが嬉しかったです。今年から高学年になった娘
は、競技はもちろん、係の仕事も楽しかったようです。
運動会とは直接関係ないことですが…卒業した中学生・
高校生達も、楽しそうに後片付けをしていて、なんだか
良いなぁと思って見ておりました  
 
進行のアナウンスを子どもたちが行っていましたが、自
分の競技とアナウンス、短距離走の審判と、少し余裕が
無くてバタバタかなと思いました。運動会の雰囲気を楽
しむ時間もなさそうに感じました。かと言って、子ども
たちの自主性の意識付けのためには必要かとも思うし、
児童数も少なくなっていれば、競技間もそれほど時間も
無いし、先生達もフル稼働の様子を見ると、これもあり
なのかと思います。 

昨年よりも見応えがあったように思います。その中で子
供たちの頑張る姿も見ることができ、とても満足できた
運動会でした。 6年生の組体操、コロナ禍の中で頑張っ
たと思います。ただ小学生生活最後の運動会とするなら
ば、以前のような組体操までは出来ないまでも、もう少
し見応えのある組体操が見たかったです。  
 
子どもたちの熱中症対策ありがとうございます。 色々配
置など考えて頂いてたんですが、自席でのカメラ撮影だ
とどうしても見えづらいところがあったのでちょっと残
念でした。 午前中でも十分子どもたちの頑張りが見られ
た運動会でした！ ありがとうございました 
 
競技(物を使ったりするもの)の物が毎年同じもので少し
だけ飽きを感じてます。Among Usやルパンは物が違う
のがあったので見てて楽しかった。  
 
区画してるのはとても良い。来年度もお願いしたいで
す。場所取り早い者勝ちとかではなくて、公平にくじと
かで決めたら皆朝早く来なくてもいいし、ゆっくりして
られるのかなとも思った(1年、6年は前優先で)  
 
昨年より種目も増えてとても見ごたえがあり良かったと
思います。 
 
今回用具係を初めてしましたが、当日の集合時間等解り
にくかったので事前に○○係は何時集合等の連絡を個別
に頂きたかったです  
 
とても楽しかったようで、翌日も「もう一回運動会やり
たい！」と言って、走る練習を(自宅の駐車場で)してい
ました。リレーのアンカーを任され、走りきれたことが
自信になったようです。   
 
改善点…保護者の用具係が人手不足の印象です。  
 
熱中症の事も考えて、低学年はある程度早く終わり、親
子共々早く帰れる様になればいいのかなと思いました。
あと、放送で、選手の名前を呼びますが、フルネームで
呼ぶより下の名前で呼んだ方が、プライバシーも守れる
のではないか。 
 
１年生はまだまだおさなくて、見ていてほっこりしまし
た。やはり学年があがると、みんな協調性もあって、団
結力もあって、かっこいいなぁと感じました。 
 
100メートル走等は自分の子供が走る時だけとかなので
仕方ないと思いますが、低学年、高学年に別れて行う表
現等は学習区前で行う様にしてほしい。移動の楽しみも
あるけれど写真撮影したいので、その時だけはどうして
も、学習区前以外の時に親御さん達が密になってしまう
ので。 
 
グラウンド内でタバコを吸っている方がいたので喫煙場
所を設けるのか、全面禁煙にするのか再度確認したほう
がいいと思う。  
 
お昼ご飯の準備の心配をしなくて良いので、午前中で終
わるのはとても良いですね。  
 
とても暑かったので、休憩時間があったのは会場みんな
にとって安心できる良いことだと思いました。 
 
組体操に変わる何かを、子供達中心に考えてみては。 


